

私が訴えたいことは明快です。「みんなでやろう」でやろう」です。私たち日本人は、隣人との関わり合いを大切にし、皆で支えあって生きていく「絆」の精神を持っています。家族や地域の「絆」を感じながら、「みんなでやろう」という気持ちと生きがいを持つて活動をすること。それが社会や経済を支えるすべての源だと考えます。「絆」の中では、一人一人が持っている能力を十分に發揮でき、地域が活性化していくことができます。

一番訴えたいこと

私はこのたびの自民党総裁選挙に立候補することを決意しました。総選挙に大敗した自民党は、どのように再生するかを必死で模索しているかを知りません。私は、自分ができるることは何かを真剣に考え、わが国と国民の皆さんこれからに深く思いを致し、わが身を賭して政権奪還をめざす覚悟をいたしました。



総選挙の敗因と反省

今回の総選挙での敗因と反省は、いろいろあります。

これから自民党は野党として活動していくことがあります。その役割は、徹底的な政策論争を通じて、与党・民主党の政策をただしていくことがあります。なんでも反対ではなく、建設的な議論をしていきましょう。同時に、来るべき選挙への準備を怠らないことです。

私が覚悟を決めて協調してこそ、経済成長の礎ができるのです。

第三 地域の不安を正面から受け止め、活性化に取り組むことです。「シャッター通り」の厳しい実情はいまさら言つまでもありません。健全な地域社会がなければ健全な国家はありません。地域の住民が自ら創意工夫を凝らし、「絆」の中で力を合わせて、魅力と活力のある地域を実現していくことが必要です。人材の発掘育成、魅力の再発見、雇用づくり、国と地方が恵みを出し合いで成功例のノウハウも学びながら、どのような支援が効果的か考えていく必要があります。

私は「絆」を大切にしながら、自民党の再生、国民生活を守る私の想いをお伝えしていただきたいと思います。どうか、皆さんのご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。

国会が主戦場、再び政権復帰へ

絆の中では、国民や地域社会の不安の増大に十分応えられなかつたこと。私たちの説明が必ずしも十分でなく誤解と混乱を与えたことです。度重なる総裁の交代、党運営をめぐる対立、国民の不安に目を向けずに何をやってきたなど、強い怒りを招いて自民党が見放されたのでした。自民党は、一致団結して國民の皆さんのことひたすら考えていくことを原点に帰らなくてはなりません。そのことこそが自民党復活への期待を寄せて下さる方々への答えだと信じています。

第一 常に国民の皆さん将来を見据えて、一時の人気取りではない、持続可能な政策を考えることです。私は、莫大な借金を将来に先送りしながら暮らしています。子供たちの夢を食いつぶしながら生活しています。財源の裏づけのない政策を続けていれば、近い将来、手ばかりして、経済の成長なくして繁栄は望めません。グローバル化に伴い、国内で売れるものは海外でも売れるようになってきています。競争力のある分野に、限られた資源を集め、効率的に投じます。技術革新で最先端を行き着くところは、「ひと」の力です。「ひと」を育て、「社会」をつくり、「個」を尊重しつつ「公」を大切にする日本人を育てることです。「みんなでやろう」と国民一人一人が覚悟を決めて協調してこそ、経済成長の礎ができるのです。

第二 高齢化社会での格差の拡大に対し、ゼーフティネットのぼっこびをしていかなければなりません。社会的弱者を守つていかなければなりません。社会的弱者を守つていかなければなりません。

地域の共生が重要です。同時にアジアとの共生が重要です。アシアの成長力がわが国の発展に取り込む必要があります。環境問題や希少資源の利活用など、世界との共生を考える視点も必要です。外交は冷静な状況分析と徹底した現実主義で対応していかなければなりません。

みんなでやろう 自民党再生

私は三つのことを国民の皆さんにお約束したいと思います。

まず第一に、優秀な人材の発掘と育成に取り組みます。若手や女性もどんどん登用し、政策を第一に戦う集団としての自民党を創り上げます。党员、党友の協力を得て地方組織の再生に取り組みます。

第二に、常に国民の皆さん将来を見据えて、一時の人気取りではない、持続可能な政策を考えることです。私は、莫大な借金を将来に先送りしながら暮らしています。子供たちの夢を食いつぶしながら生活しています。財源の裏づけのない政策を続けていれば、近い将来、手ばかりして、経済の成長なくして繁栄は望めません。グローバル化に伴い、国内で売れるものは海外でも売れるようになってきます。競争力のある分野に、限られた資源を集め、効率的に投じます。技術革新で最先端を行き着くところは、「ひと」の力です。「ひと」を育て、「社会」をつくり、「個」を尊重しつつ「公」を大切にする日本人を育てることです。「みんなでやろう」と国民一人一人が覚悟を決めて協調してこそ、経済成長の礎ができるのです。

第三に、常に国民の皆さん将来を見据えて、一時の人気取りではない、持続可能な政策を考えることです。私は、莫大な借金を将来に先送りしながら暮らしています。子供たちの夢を食いつぶしながら生活しています。財源の裏づけのない政策を続けていれば、近い将来、手ばかりして、経済の成長なくして繁栄は望めません。グローバル化に伴い、国内で売れるものは海外でも売れるようになってきます。競争力のある分野に、限られた資源を集め、効率的に投じます。技術革新で最先端を行き着くところは、「ひと」の力です。「ひと」を育て、「社会」をつくり、「個」を尊重しつつ「公」を大切にする日本人を育てることです。「みんなでやろう」と国民一人一人が覚悟を決めて協調してこそ、経済成長の礎ができるのです。

谷垣禎略歴

昭和20年3月7日生まれ

昭和38年
麻布学園卒業

昭和47年
東京大学 法学部卒業

昭和58年
衆議院議員当選
(連続当選10回)

国務大臣・
科学技術庁長官

国務大臣・
金融再生委員会委員長

国務大臣・
国家公安委員長
産業再生機構担当大臣
食品安全担当大臣

財務大臣

自由民主党政務調査会長

国土交通大臣
を歴任

弁護士